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令和４年第１１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年１１月１４日（月） 

午後１時３０分～午後２時５分 

 

２ 場  所  市民総合体育館 多目的室１・２ 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員         深井 美千代 

 

５ 説明職員  教育部長        磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

学校教育課長      石井  勝博 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

水谷東公民館長     利田  教子 

水子貝塚資料館長    和田  晋治 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第４６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第４７号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に

ついて 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第４８号 市指定文化財の指定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４９号 公の施設の指定管理者の指定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二  報告事項 

（１）市立西中学校大規模改造建築工事（第３期工事）（ゼロ債務）変更請負契約の

締結に係る専決処分について 

（２）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の一部改正について 

（３）富士見市学校給食調理業務等受託候補者の選定について（答申） 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）社会科展について（開催報告） 

（２）市制施行 50周年記念事業「第 20回難波田城公園まつり」について  
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  令和４年第１０回定例教育委員会会議録の朗読 

 山口教育長  署名委員に深井委員を選任します。 

  

日程第一 議事事項 

議案第４６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

資料に基づき、教育部長、教育政策課長及び学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  水谷東公民館については、電気料金を増額する必要はないのでしょう

か。 

鶴瀬公民館長  電気料金については、鶴瀬公民館が公民館４館分を一括して予算計上

しているため、増額補正も鶴瀬公民館にて行います。 

深野委員  富士見特別支援学校においては、空調設備以外の工事を行う予定でし

ょうか。 

教育政策課長  空調設備の設置とあわせて、体育館の大規模改造工事を行います。 

山口教育長  「議案第４６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」

を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第４６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」

は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４７号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に

ついて 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４７号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４７号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４８号 市指定文化財の指定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４８号 市指定文化財の指定について」を原案のとおり議決
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してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４８号 市指定文化財の指定について」は原案のとおり議決

されました。 

 

議案第４９号 公の施設の指定管理者の指定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４９号 公の施設の指定管理者の指定について」を原案のと

おり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４９号 公の施設の指定管理者の指定について」は原案のと

おり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）市立西中学校大規模改造建築工事（第３期工事）（ゼロ債務）変更請負契約の締結に

係る専決処分について 

 資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  大規模改造と大規模改修の違いについて教えてください。 

教育政策課長  学校校舎については、大規模改造と表現しています。 

 

（２）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の一部改正について 

 資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  団体申込みとはどのようなものでしょうか。 

学校教育課長  学校が受験会場として認められた場合、学校が団体として一括して受

験申込みを行います。 

 

（３）富士見市学校給食調理業務等受託候補者の選定について（答申） 

資料に基づき、学校給食センター所長が報告を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  会計年度任用職員の継続的な雇用と処遇について、受託候補者が評価

された点を教えてください。 

学校給食センター所長  社員登用までを検討している点について評価されました。 
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その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）社会科展について（開催報告） 

（２）市制施行 50周年記念事業「第 20回難波田城公園まつり」について 

資料に基づき、水子貝塚資料館長が報告を行った。 

特段の質疑なし。 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時５分） 

 


